

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 18.06.2020

Anfrage Nr.: 0062/2020/FZ
Anfrage von: Stadtrat Leuzinger
Anfragedatum: 09.06.2020

Beschlusslauf
Letzte Aktualisierung: 29. Juli 2020

Betreff:

Eppelheimer Straße

Schriftliche Frage:

Die Baustelle in der Eppelheimer Straße wird nach Angaben des Tiefbauamts erst frühestens Ende 2024 fertig gestellt. Jegliche Anfragen bezüglich den Gründen von diesem immensen Zeitverzug, wurden bisher ignoriert oder gekonnt umschifft. Seitens der Stadtwerke wurde mir versichert, dass diese nicht an der Verzögerung schuld seien. Ich bitte Sie deshalb um konkrete Stellungnahme: Warum verzögert sich die Fertigstellung so immens?

Antwort:

Bei der Baumaßnahme in der Eppelheimer Straße - Lückenschluss handelt es sich um keinen Zeitverzug, die Ausführung ist in der mittelfristigen Finanzplanung und der strategischen Projektliste für das Jahr 2023/2024 vorgesehen. Gemäß diesem Zeitplan resultieren die vorlaufenden Planungs- und Ausschreibungsprozesse beim Amt für Verkehrsmanagement und Tiefbauamt.

Im Zuge des Ausbaus der Eppelheimer Straße werden durch die Stadtwerke Heidelberg neben der Verlängerung der Fernwärmeleitung und dem Umschluss der Gashochdruckleitung in Höhe Bauhaus auch die Hauptwasserleitung DN400 ausgewechselt sowie Stromleitungen (110kV, 20 kV & 1 kV), LWL-Kabel und Beleuchtung neu verlegt. Die Ausschreibungen hierzu erfolgen in 2022. Der Straßenbau soll dann gemeinsam mit dem Leitungsbau der Stadtwerke ab 2023 erfolgen.

Sitzung des Gemeinderates vom 23.07.2020

Ergebnis: behandelt